




 

 
 
 

COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE 

ZACATECAS 

EDUACIÓN MEDIA SUPERIOR A DISTANCIA 

ACTA CIRCUNSTANCIADA DEL CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR 

 

En Tlaltenango de Sánchez Román, Zacatecas siendo las 8:00 horas del 

día 27 de octubre del 2023, se da inicio con la reunión de Consejo 

Técnico Escolar; con previa convocatoria a docentes, directivos y 

administrativos del CECyTE Tlaltenango con C.C.T. 32 ETC 0002X; bajo el 

siguiente orden del día: 

 

1. Registro de participantes y bienvenida. 

2. Análisis de Indicadores del Primer Parcial, correspondientes al 

Semestre agosto 2023 – enero 2024. 

3. Propuesta de estrategias de aplicación para evitar la Reprobación. 

4. Exposición del tema “Acciones para Evitar la Reprobación y la 

Deserción Escolar”. 

5. Consulta sobre la aplicación de la implementación del MCCEMS. 

6. Informe de la aplicación de los Recursos Socioemocionales del 

MCCEMS. 

7. Programa de “TUTORÍAS”. 

8. Elaboración de Proyectos de Transversalidad. 

9. Asuntos generales. 

 

Desahogo de puntos, acuerdos y compromisos: 

Punto número uno; Se da inició a la sesión con el registro de los 

participantes; Toma la palabra la Lic. Silvina Gutiérrez de León para 

manifestar el agradecimiento a los presentes, proyecta la agenda de 



 

 
 
 

trabajo, así como la presentación respectiva señalando los tiempos y 

esperando sea fructífera la jornada.  

Se hace una relatoría sobre las acciones aplicadas, sobre los 

compromisos realizados en la anterior reunión de Consejo Escolar sobre 

la aplicación de las estrategias para darle seguimiento a los acuerdos 

tomados en beneficio de nuestra comunidad educativa. 

 

Punto número dos; Análisis de Indicadores del Primer Parcial, 

correspondientes al Semestre agosto 2023 – enero 2024 aquí toma la 

palabra el Mtro. Santos Luis de León Montero y proyectan los 

indicadores grupo por grupo; presentando y comentando numero de 

alumnos aprobados y nombres de alumnos reprobados de cada grupo 

con alguna materia, comentando los docentes involucrados en la 

impartición de las materias los motivos de los resultados en la Primera 

Evaluación Parcial, así mismo mencionando las estrategias a aplicar para 

la segunda evaluación para evitar la reprobación. 

El Maestro Francisco Javier señaló que hace tiempo propuso a los 

alumnos que no trabajaran en clase dejarlos trabajando fuera de su 

horario de clase. 

Finalmente se presentaron los indicadores globales quedando de la 

siguiente manera: 

Aprovechamiento= 8.11 

Porcentaje de reprobación= 22.39% 

Porcentaje de deserción= 1.63% 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 



 

 
 
 

 

Punto número tres; Propuesta de estrategias de aplicación para evitar la 

Reprobación; Se proyectan relación de estrategias además se le pide a cada 

tutor elaborar una relación de alumnos con atraso académico y compartir con 

el resto de los docentes que imparten en el grupo. 

 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se hacen varios comentarios: La Ing. Lucía Ramírez Padilla comenta se 

debe hacer reporte directo por el mal uso del celular, el Maestro 

Juventino comenta que quien se hará responsable de los equipos que se 

recojan señala solo hay que hacerlos responsables de su uso, comentan 

que se han activado los reportes y el Trabajador Social hablara con los 

padres de familia para solicitar su apoyo y al segundo se citará a los 

padres de familia a la Institución. 

enseguida los encargados de orden participan en la reunión con la 

intención de tener buena vinculación con el personal docente en la 

mejora de la aplicación del reglamento escolar tanto en el aula como en 

el plantel en general y reflejarse en el mejor desarrollo de su práctica 

docente y obtención de mejores resultados. 

 

Punto cuatro; Exposición del tema “Acciones para Evitar la Reprobación 

y la Deserción Escolar”. En este apartado toma la palabra la Maestra 

Diana Ivette Chávez López donde menciona que aplico unas encuestas 



 

 
 
 

en sus grupos que trabaja para ver el origen de su reprobación de sus 

alumnos  y nos mencionara a continuación cuales fueron los resultados 

que obtuvo e invita a los docentes que el que guste puede hacerlo para 

que se ayuden y aplica una dinámica para iniciar su  exposición y análisis 

de las acciones que afectan la reprobación y deserción escolar de sus 

grupo que a continuación se enumeran: 

• Falta de responsabilidad 

• No se le da la seriedad que requiere al estudio piensan que no es 

importante 

• Ideología absurda de que es mejor trabajar 

• Problemas económicos 

• Problemas familiares 

Después del análisis se llegó a la conclusión de que hay desinterés y 

problemas económicos. Del cual se trabajará en motivar y hacer 

conciencia con los alumnos sobre la importancia de sus estudios 

académicos. Se deben de apoyar mas a los alumnos y tener un 

acercamiento más grande con ellos. 

 

Punto número cinco; ¿Consulta sobre la aplicación de la 

implementación del MCCEMS aquí toma la palabra el Ing. Víctor Manuel 

Salinas Llamas quien proyecta presentación donde hace el 

cuestionamiento a cerca de porque implementar el MCCEMS? Se leen 

varios puntos basados en los cuatro documentos normativos del 

MCCEMS, aplica encuesta individual a cada docente posteriormente en 

plenaria se hacen comentarios correspondientes. (Ver ANEXO) 

 

Punto número seis; Informe de la aplicación de los Recursos 

Socioemocionales del MCCEMS  En este apartado exponen la I.S.C. Lucía 



 

 
 
 

Ramírez Padilla y la L.E. Verónica Valenzuela Briseño   una serie de 

evidencias fotográficas de los productos de la nueva asignatura: 

Recursos Socioemocionales de igual manera se manifiestan satisfechos 

con los productos y experiencias en lo que va del semestre y hacen la 

cordial invitación a los docentes para que en sus asignaturas incluyan un 

tema de estilos de vida saludables. 

 

Punto nueve. - Enseguida se abordan los asuntos generales para 

posteriormente dar paso al trabajo colegiado. Se comenta a cerca del 

desfile del 20 de noviembre para lo cual es necesario organizar los carros 

alegóricos por lo que se decide solo presentar un carro alusivo a la 

revolución mexicana y en los contingentes hacer banderines alusivos a 

las carreras.  

 

Punto Siete y Ocho. - Posteriormente ya para cerrar se dividen el total 

de docentes por áreas del conocimiento y trabajar Proyectos de 

Transversalidad y TUTORIAS.   Con relación al tema de Tutorías comenta 

el Coordinador Académico que los Docentes M.V.Z. Miguel ángel Romo 

Raudales, M.V.Z. Carlos Fernando Delenne, I.S.C. Lucía Ramírez Padilla, 

Dra. Consuelo Campos y Mtro. Enrique Estrada Miramontes son los 

encargados de Trabajar la Tutoría grupal. 

              

Se da por concluida la sesión a las 15:00 horas. 

 

 

 

Anexos: 

 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 



 

 
 
 

 

 

 




